



Comme vous le constatez, l'ensemble des organisations syndicales ne siègera pas aujourd'hui. En effet, nous ne pouvons pas ne pas réagir à la manière dont la carte scolaire se déroule cette année.

Nous avons longuement hésité à ce boycott car nous ne voulons pas mener des actions qui seraient préjudiciables aux équipes enseignantes et à toute la communauté éducative.

De votre côté, Madame la Directrice, vous n'avez pas hésité à mettre en place une stratégie qui nous laisse sans voix.

En vous basant sur des données peu fiables, tant au niveau des élèves qu'au niveau du nombre de classes, vous avez défini un champ d'étude et ciblé quasiment 40 écoles...un tiers des écoles du département... du jamais vu ! Dès réception de cette étude, nous vous avons alertée et formulé des demandes qui sont restées sans réponse. Les groupes techniques qui se sont succédés, se sont révélés parfaitement inutiles puisque vous êtes restées sourde à nos remarques. C'est inédit et choquant.

D'autre part, le retrait de 14 emplois qui fait suite à d'autres retraits les années précédentes est intolérable.

Par ce boycott, nous dénonçons fermement la politique de restrictions budgétaires du gouvernement ainsi que votre mode de gestion qui a eu pour effet de mettre le département à feu et à sang.